
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                    ６月 ７日（月）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 

日曜日のたびに 500人弱の摂取では、10,600人の高齢者に接種するには、少なくと

も 21週以上かかる。5月 2日からだと 9月末になってしまう。早く病院で接種でき

るよう取り組み、公表して欲しい。 

貴重なご意見をありがとうございます。 

執行部へお伝えします。 

２ 
議員と執行部のやり取りでわかりにくい所が多々ある。事前打ち合わせをしている

ようだが、執行部の答えも通告一覧に載せたら、傍聴者もわかりやすい。 

貴重なご意見をありがとうございます。 

市民の皆様にわかりやすい一般質問を心がけてまいります。 

最新の情報を伝えるため、答弁について議員と執行部との事前の打合せ

はありません。 

議会だよりにはその要旨を掲載するとともに、矢板市議会ホームページ

にて後日議事録として掲載しておりますので、ご覧になることができま

す。 

 

2021 年 6 月 30 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳 

  



  

 

議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.２ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

２．議会だよりに対するご意見                                   ６月 ７日（月）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

１ 
一般質問で議員が質問したことを中心にわかりやすく記載した者だけ掲載すれば、 

安く仕上がるのではないでしょうか。 

貴重なご意見をありがとうございます。 

「議会だより」において、市民の皆様に市政の状況をお伝えするととも

に、わかりやすい記載を心がけてまいります。 

 

2021 年６月 30 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳 

 

 


